

## NOMINATION

### Florence Arnoux quitte l'hôpital de La Ciotat

La directrice de l'hôpital de La Ciotat arrivée en janvier 2019 quittera ses fonctions le 1<sup>er</sup> juillet. Elle intégrera la direction régionale de la FHF Paca. L'organisme assure l'accompagnement et la promotion des établissements hospitaliers. En attendant, une direction par intérim sera assurée en temps partiel. Après avoir finalisé les dossiers de l'IRM et du SMUR, Florence Arnoux évoque *"un pincement au cœur, car c'est un établissement très attachant. Nous avons vécu, notamment pendant la gestion du coronavirus, de grands moments de cohésion"*.



/PHOTO R.A.

